



México, 6 de abril de 1920.

Sr. Ing. D. Agustín Basave.

Guadalajara.

Muy querido amigo:

Lo mejor que uno trae de los viajes, en esa maleta espiritual que siempre llevamos a cuestas, son los nuevos afectos. En el que acabo de hacer a Guadalajara tuve la fortuna de contar en usted con un amigo de los que se estiman desde el primer momento.

Esta breve carta tiene por objeto significarle mi agradecimiento cordial. Agradecimiento no sólo por las finezas que me dispensó, sino porque, a fuer de jalisciense por los cuatro costados que soy, me lisonjea como cosa propia el ver que en mi tierra hay un hombre joven, pleno de vida, como usted, que cuida de los intereses de la cultura, siendo -aun sin quererlo, acaso por modestia excesiva- un mentor y un maestro de la juventud.

Le envío, por tanto, con estas líneas, un saludo entusiasta que le ruego transmita a nuestros amigos de la Sociedad "Enrique González Martínez", de quienes conservo un amable recuerdo, en especial de Chávez, de Cornejo y de Muñoz.

Mañana le remitiré por correo "La Chiquilla"

De usted muy afectuosamente.

*B. González Peña*